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平 成 ２ ８ 年 館 林 市 議 会 第 ２ 回 定 例 会 

一 般 質 問 通 告 順 位 表 

 

 

１．橋 本   徹  君 【一問一答】 

 

 

 

 

２．櫻 井 正 廣  君 【一問一答】 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)館林市のごみ回収

事業について  

 平成２９年４月から１市２町（館林市、板倉町、

明和町）によるごみの共同処理が始まりますが、

本市におけるごみの減量化あるいは施設をどう

延命していくのかについて伺います。 

 

①３施設の役割について問う。 

②分別収集の成果等について問う。 

③ごみの減量化に向けた取り組みについて問う。 

④不法投棄の現状と対策について問う。 

 

所管部長 

 

(2)公共工事のあり方

について 

 社会資本の整備を目的に行われる建設工事（土

木・建築等の作業）を行うことは、本市のまちづ

くりには欠かせないと思います。そこで、工事発

注の際に行われる入札及び契約の適正化につい

て伺います。 

 

①工事最低価格のあり方について問う。 

②残土処分地の指定について問う。 

③４メートル以下の市道における舗装の取り組

みについて問う。 

 

所管部長 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)今年度のつつじま

つりの成果と課題

について  

 平成２８年４月２３日に開催された「つつじサ

ミット２０１６ｉｎ館林」を含め、今年度のつつ

じまつりの成果と課題、今後の展望について問

う。 

 

①今年度のつつじまつりの当初の計画と課題に

ついて問う。 

②大芝生広場の出店ブース配置の状況等につい

て問う。 

③今後のつつじまつりにおける誘客に対する考

え方について問う。 

 

所管部長 
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３．渡 辺 充 徳  君 【一問一答】 

 

 

 

４．小 林   信  君 【総括質問】 

 

 

 

 

(2)館林城の復元につ

いて  

 館林城を復元することにより、館林の新たな観

光資源として活用してゆくとともに、子どもたち

の記憶に残るまちづくりと交流人口の増加策に

ついて問う。 

 

①子どもたちの「記憶」に残る歴史のまちづくり

のあり方について問う。 

②地域の特色を生かしたまちづくりについて問

う。 

③東広場の有効活用の一環として、館林城の復元

の考え方について問う。 

④今後の展望について問う。 

 

市長・所管部

長 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)国民健康保険につ

いて  

 本市の国民健康保険加入率は約４割であり、国

民皆保険の基礎としての役割を果たしている。 

 しかし、財政構造上の問題、保険税負担が高い

等の課題がある。また、平成２７年５月に成立し

た「持続可能な医療保険制度を構築するための国

民健康保険法等の一部を改正する法律」への対応

が迫られている。そうした中、本市の国民健康保

険のあり方について問う。 

 

①国保財政の経年的推移と今後の推移について

問う。 

②国保加入世帯の状況について問う。 

③短期被保険者証、資格証明書交付世帯の状況に

ついて問う。 

④国保税負担の状況について問う。 

⑤国保改革の影響と対応について問う。 

⑥国保税の引き下げについての見解を問う。 

 

所管部長 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)本市における太陽

光発電施設の現状

と課題・対応につ

いて  

①施設設置の現状について。 

②課題と問題点について。 

③今後の対応策について。 

 

所管部長 
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５．斉 藤 貢 一  君 【一問一答】 

 

 

 

６．泉 澤 信 哉  君 【一問一答】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)館林市健康づくり

応援マイレージ事

業について  

 今年度４月からスタートした館林市健康づく

りマイレージ事業について、趣旨と進め方、今後

の課題等についての考え方を問う。 

 

①事業内容について問う。 

②今後の考え方について問う。 

③ウォーキングコースについて問う。 

 

所管部長 

(2)歴史を感じる建造

物について 

 歴史的建造物の意味合いと、空き家として歴史

を感じさせてくれる建物の消滅を防ぎ、利活用し

ていく方向性について問う。 

 

①空き家の状況と利活用について問う。 

②昭和を生き抜いてきた建造物の価値について

問う。 

③中心市街地活性化基本計画について問う。 

④まちづくりの基本方針について問う。 

 

所管部長 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)歴史を生かした館

林市のまちづくり

について  

 城下町としての館林市の歴史や文化を大切に

しながら、それらを生かした「まちづくり」を推

進していくための、市政全般にわたる考え方や政

策、及び現状についてお伺いします。 

 

①パンフレット「《歴史の小径》を歩く」の活用

について問う。 

②館林市の歴史にかかわる教育について問う。 

③城下町館林のまちづくりのあり方について問

う。 

④城下町特有の町の名称について問う。 

 

教育長・所管

部長 
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７．篠 木 正 明  君 【一問一答】 

 

８．吉 野 高 史  君 【一問一答】 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)館林市広域防災拠

点整備事業につい

て  

 赤羽地区に広域防災拠点を整備する方針が決

定されているが、その目的及び必要とされる機能

や施設等は何か。 

 

①広域防災拠点整備事業の目的と概要は。 

②館林市地域防災計画における位置づけはどう

なっているのか。 

③広域防災拠点の機能及びどのような施設を整

備するのか。 

④平常時の活用について、どのように考えている

のか。 

⑤事業スケジュールはどうなっているのか。 

⑥事業費はどの位を見込んでいるのか。 

 

所管部長 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)教育施設の耐震化

について  

 地震国である我が国では、近年、東日本大震災

や熊本地震などの大きな地震が頻発しており、い

つどこで大地震が発生してもおかしくないと言

われています。そこで、多くの利用者が集まる社

会教育施設の現状と課題についてお尋ねします。 

 

①教育施設の耐震診断の結果について問う。 

②耐震基準に満たない施設の今後の計画は。 

③施設利用者の移動に対する具体的な対応策に

ついて問う。 

④耐震診断結果の隠ぺいについてどう捉えてい

るのか。 

 

教育長・所管

部長 

 

 

 

 

(2)福祉行政の運営に

ついて 

 超高齢社会に突入し、今後、要介護者が増大し

ていく中、受け入れる介護施設で働く職員の不足

や処遇についてが大きな課題となっています。そ

こで、高齢者政策の現状と課題についてお尋ねし

ます。 

 

①本市の介護施設と利用者の現状について問う。 

②今後、介護を必要とする入所者の予測について

問う。 

③民間で不足する施設の補充についてどう考え

ているのか。 

④介護士の給与などの処遇の現状について問う。 

⑤今後、不足の予想される介護士をどう確保して

いくのか。 

⑥高齢化に伴う本市の今後の取り組みについて

問う。 

市長・所管部

長 


